

1年1組保護者様

平成30年1月24日

大阪市立 港中学校

校長 名田 正廣

1年学級休業について

厳寒の候、保護者の皆さまにおかれましては益々ご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は本校の教育活動に、ご理解、ご協力を賜りまして厚くお礼申しあげます。

さて、1年1組では23日（火）午後より下校、24日（水）・25日（木）学級休業としているところですが、1年2組においても今なおインフルエンザ・かぜ様症状による欠席が広がりをみており、発熱をはじめ体調不良を訴えている生徒も増えており、今後も増える可能性があります。そこで、1年について以下の措置をとらせていただきます。

休業期間を1日延長して1月26日（金）までの間、1年学年休業の措置を取らせていただきます。

なお、27日（土）、28日（日）も感染防止のため外出は差し控えてください。

1年生の生徒には、28日（日）まで十分な休養を取らせてのち、1月29日（月）より通常通りの登校とします。子どもたちの健康管理上の措置ですのでご理解、ご協力いただきますようお願い申し上げます。なお、1年の授業は後日補填いたします（平日の7限や金曜日の6限など）。1年生の生徒は28日（日）までの間、原則部活動には参加できません。本日の午後より28日（日）まで、各家庭で外出を控え、各教科で出された課題など各自ができる学習に取り組むようご指導いただきますようお願いいたします。なお、1月26日（金）までの学校給食につきましては返金されませんので、ご理解のほどお願いいたします。

罹患していない生徒への感染を防ぐための措置でもありますので、ご家庭でも以下の点にご留意いただきまして、「インフルエンザ・かぜ」の予防・治癒にご配慮くださいよう、お願いいたします。

ご配慮いただきたいこと

- 1、 外出は控える。
- 2、 充分な睡眠をとり、しっかり休養する。
- 3、 うがい・手洗いを励行する。
- 4、 「インフルエンザ・かぜ」の症状が出たときは、医師の診断を受ける。

☆ 医師に「インフルエンザ」と診断された場合は、必ず学校にご連絡ください。

※駅伝大会は、2月8日（木）に延期になりました。